
２０１６～２０１７年度 №　１

委員会名  

委員長名  

開 催 日 時

開 催 場 所

出　 席　 者 村木 地区ガバナー ○ 細川 第一副地区ガバナー × 今井 第二副地区ガバナー

○ 脇村孝友 委員長 × 清水峰次 副委員長 ○ 杉山賢二 副委員長

○ 畦地秀明 副委員長 ○ 間明田勝彦 委員 ○ 小林幸栄 委員

○ 沼田卓一 委員 ○ 伊藤　勝 委員 × 菅原雅雄 アドバイザー

○ 関真一郎 アドバイザー ○ 川俣貴三雄 アドバイザー

出席オブザーバー

篠 キャビネット幹事 田中 キャビネット会計 ○ 高根澤 キャビネット副幹事

佐久間洋一 委員長 ○ 野乃晴久 委員長 × 木下榮弘 サポーター

次　　　　第

１ 挨拶

①．委員長 脇村 委員長

２ 司会者選任

３ 書記の選任

４ ご挨拶

①．第一副地区ガバナー 細川　孝雄　Ｌ

②．指導力育成委員会　委員長 野々　晴久　Ｌ

③．キャビネット副幹事挨拶 高根澤輝之　Ｌ

５ 議題

①．前回委員会報告書の件

②．各クラブへのアンケート結果の件

③．委員会セミナー開催の件

④．その他

　　　１００周年記念事業　薬物乱用防止大パレードの件

　　　ガバナーからの依頼の件

⑤．次回の委員会開催日・場所

６ 閉会 小林　委員

次回開催日時 １３時３０分～１５時１５分

次回開催場所 キャビネット事務局

第　３　回

１５時４５分～１７時３０分

作   　　成   　　者

委　員　会　報　告

組織再編・コンプライアンス委員会

　２０１６年１０月２１日 金曜日

司  会 ・進  行 Ｌ

　２０１６年１１月１８日 金曜日　　

　　　　Ｌ　杉　山　賢　二　　　　　　　　　　

Ｌ　脇　村　孝　友

　キャビネット事務局　大会議室



№　２

議        題

１

　　　　報告と挨拶があった。

２ 司会者の選任：L畦地副委員長が任命された。

３ 書記の選任：Ｌ杉山副委員長が任命された。

４ ご挨拶

①．第一副地区ガバナー：Ｌ細川第一副地区ガバナーより毎朝新聞本日の朝刊に29日開

　　　催の薬物乱用防止大パレードが掲載されたことと。憲政記念館にて開催されたＦＷＴ

　　　全日本女性フォーラムで、第2国際副会長の基調講演などに参加してきたことなど

　　　報告と挨拶があった。

②．指導育成委員会　委員長：Ｌ野々委員長より来月青年アカデミー委員会と共催で、ＺＣ

　　　セミナーを開催することが紹介された。

③．キャビネット副幹事：Ｌ高根沢副幹事より薬物乱用防止大パレードでは当委員会は、

　　　応援部会となるので、運営に関してご協力のお願いがあった。

５ 議題

①．前回委員会報告書の件：Ｌ脇村委員長より別紙報告があり、承認された。

②．各クラブへのアンケート結果の件：Ｌ脇村委員長より330Ａ地区全200クラブに依頼した

　　　ところ71クラブから回答を得たとの報告があり、集計した別紙5枚に関して説明があっ

　　　た。

　　　回答集計結果、過去に11クラブが合併を検討し、合併をした経験談を聞きたいが10

　　　クラブ、合併の手続きを聞きたいクラブが2クラブとあった。

　　　今後の検討課題として、①手続きを聞きたいクラブにヒアリングをする。②合併経験

　　　クラブに当時と現在の状況など経験談のヒアリングをする。③上記2点をふまえ今後

　　　セミナーの必要性を検討することが決まった。

③．委員会のセミナー開催の件

　　　指導力育成委員会と青年アカデミー共催のＺＣセミナーでは、3時間に及ぶスケジュ

　　　ールが既に決まって居り、ＺＣの役割が重要であることでは一致した。ディスカッショ

　　　ンに於いてクラブ合併などに関して上記②の集計結果をＺＣセミナーのディスカッショ

　　　ンの参考にしていただくことをお願いした。

審 議 経 過 事 項 の 概 要

挨拶　Ｌ脇村委員長より、会長会、事務局移転にともなう臨時代議員総会の可能性など



№　３

議        題

　　　合併に関するセミナーに関しては次回委員会で再度検討することになった。

④．その他

　　　１００周年記念事業　薬物乱用防止大パレード：当委員会応援部会出席メンバー6名

　　　は11時30分に明治安田生命ビル（ＭＹ　ＰＬＡＺＡ）前に集合することが決まった。

　　　

　　　ガバナーからの依頼の件：内容は、委員会での説明だけで、報告書に載せない。

　　　

⑤．次回開催日

　　　２０１６年１０月２１日　金曜日　１３：３０～１５：１５　キャビネット会議室（小）

6 閉会　　Ｌ小林委員より閉会の挨拶があった。

　　　

　　

　

審 議 経 過 事 項 の 概 要


